

Auszeichnungen in Silber und Gold vergeben

Jahresmeister und Meistbeteiligung der Schützenbrüderschaft Freiheit 9.3.05



OSTERODE/FREIHEIT (up). Für zehn Jahre Meistbeteiligung an den Kleinkaliber-Übungsschießen der Schützenbrüderschaft Freiheit wurde Hans-Günter Schween auf der Jahreshauptversammlung das Meistbeteiligungs-Kreuz überreicht. Weitere Medaillen gingen an Jens und Claudia

Adam, Volker Fröchtenicht, Helga und Günter Steinemann, Frank Dreilich, Jan Gohlke, Olaf Nitschke, Uta Kohlstruck, Dieter Dröge, Horst, Ursula und Christian Pinno. Als Jahresmeister wurden in den einzelnen Klassen Jan Gohlke (943 Ringe), Uta Kohlstruck (943), Volker

Fröchtenicht (912) und Horst Pinno (922) bekannt gegeben. Für Olaf Nitschke und Claudia Adam gab es den Jahresanhänger in Gold, in Silber ging er an Christian Pinno, Frank Dreilich, Hans-Günter Schween, Dieter Dröge, Helga und Günter Steinemann. Den Anhänger in Bronze erhielten

Für aktive Teilnahme und gute Ergebnisse ausgezeichnete Mitglieder der Schützenbrüderschaft Freiheit.

FOTO: RED

Jens Adam, Ursula Pinno, Nils Froböse, Helmut Müller, Ingrid Schubert, Adolf Hennecke und Inge Kohlrausch.